



Die Totenlade.

Im Walde steht ein grauer Stein, der hat die Form eines Sarges. Er ist ganz mit Moos überwachsen, und man kann es ihm ansehen, daß er schon sehr alt ist.

Die Leute, die vorübergehn, nennen ihn die Totenlade, obgleich er so klein ist, daß ein Mensch unmöglich darin liegen könnte. Ich habe aber nie gehört, daß er einen andern Namen gehabt hätte.

Erst seit kurzer Zeit kenne ich die Geschichte des allzukleinen Steines, die ich Euch nun erzählen will. Ich hörte sie von dem Bächlein, das nahe daran vorbeifließt.

Vor vielen, vielen Jahren war es, da kamen die Zwerge, die jetzt nur noch unter der Erde wohnen, auf die Oberfläche derselben und verkehrten mit dem Menschengeschlechte.